

## FEU ARRANCA SU 12VO CONGRESO ESTATAL CON CÁTEDRA DE PALESTINA

Este miércoles 7 de mayo arrancó el XII Congreso Estatal Feuista organizado por la Federación Estudiantil Universitaria de la Universidad de Guadalajara. El evento, que se realiza de manera trienal desde la fundación de la Federación, se celebra en el Centro Cultural Universitario con más de 2 mil estudiantes que militan activamente en la organización bajo el lema “Soñar, luchar, cambiar”.

La inauguración, encabezada esta tarde por la actual presidenta de la Federación, Zoé García, reunió a sus expresidentes, liderazgos, y a las máximas autoridades de la UdeG en el Pabellón Cultural Universitario: Karla Planter, Rectora General; Hectór Solís, Vicerrector; César Barba, Secretario General; así como José de Jesús Becerra y Jesús Palafox Yáñez, representantes de los Sindicatos de administrativos y académicos (respectivamente) en la Red Universitaria.

De acuerdo con la primera presidenta de la FEU, Zoé García Romero, las y los participantes estarán involucrados en mesas de trabajo con el objetivo de definir y actualizar los principios que rigen a la institución estudiantil. En “Estatutos 1” y “Estatutos 2”, “Plan Mínimo de Acción” y “Principios Ideológicos” se busca sentar las bases previo a las próximas elecciones de dirigente estudiantil a final de año.

El resto de asistentes participarán en las seis mesas temáticas que abordan problemáticas relevantes para las y los estudiantes, como modelos educativos y pedagogía; activismo, liderazgo y participación política; crisis climática y ambiental; violencias y discriminación; género, sexualidad y diversidad; así como macro tendencias, fenómenos globales e incidencia comunitaria.

La dirigente feuista señaló la importancia de la política estudiantil, el deber generacional de las y los jóvenes, y la relevancia de ejercicios críticos y democráticos como el Congreso. En los distintos complejos del CCU se encontrarán representadas todas las corrientes que participan en la Federación: ADE, CED, Colectivo Universitario, Índigo y Proyecto U.

La Rectora General de la Universidad de Guadalajara, Karla Planter, mencionó en su mensaje que las y los estudiantes que participan en la FEU son la “representación de la energía vital” de la Universidad por su iniciativa, movilización y capacidad creadora.

Nadya Rasheed, Embajadora del Estado de Palestina en México, estuvo presente e impartió la cátedra inaugural “Palestina Libre” para hablar de la ocupación de territorio palestino, una lucha que la Federación Estudiantil ha apoyado explícitamente. Zoé García reiteró el compromiso de la institución a no ser cómplices, afirmando que “desde la Universidad pública decimos con firmeza: la juventud mexicana, la juventud universitaria no será indiferente”.

Las y los estudiantes estarán participando en el XII Congreso Estatal hasta la tarde del viernes 9 de mayo, cuando se espera concretar documentos rectores que definan la ruta de trabajo durante los próximos tres años en la Federación Estudiantil.